

# 田原中学校生徒会たより

## 朝のあいさつ運動

12月18日(水)に生徒会室で中央委員会が開催されました。「朝のあいさつ運動」の実施方法について話し合った結果、1月から変更になりますのでお知らせします。

1月からは、風邪やインフルエンザが流行すると考え、給食当番制でのあいさつ運動を一時中断します。

### ○従来のあいさつ運動

| 月       | 火          | 水    | 木          | 金          |
|---------|------------|------|------------|------------|
| 生徒会本部役員 |            |      |            |            |
| 自由参加    | 各学年1組の給食当番 | 自由参加 | 各学年2組の給食当番 | 各学年3組の給食当番 |



### ○1月からのあいさつ運動

生徒会本部役員 11名 + 自由参加の

メンバーで毎週水曜日にあいさつ運動を行います。

※ インフルエンザ等の流行が落ち着き次第、新たなあいさつ運動を検討し、実行に納していきたいと思っております。

## 中央委員会 (後期 第2回)

12月18日(水)に生徒会室で中央委員会が開催されましたのでお知らせします。

|   |   |   |
|---|---|---|
| <p><b>生活安全委員長</b><br/>新たに、置き靴防止<br/>自転車点検を常時活動として、<br/>行うので、ご協力をお願い<br/>します。<br/><br/>2-2 永野間 はるね</p>                       | <p><b>学習広報委員長</b><br/><br/>1月からの放送について新しく<br/>決めたので、頑張りたいです。<br/><br/>2-1 芝沼 瑠希斗</p>              | <p><b>保健体育委員長</b><br/><br/>インフルエンザが流行する時期となり<br/>加湿器の掃除を行いました。<br/>手洗いに率先して、<br/>こちらから取り組みたいと思います。<br/><br/>2-1 清野 絢萌</p> |
| <p><b>環境福祉委員長</b><br/><br/>全学年で、花壇の水やり当番を<br/>しています。きれいな花壇を<br/>保つるよう頑張りたいです。<br/><br/>2-2 佐藤 緩香</p>                        | <p><b>図書委員会</b><br/><br/>不明本をなくし<br/>図書室の利用を活発に!!<br/><br/>2-1 鈴木 宏都</p>                          | <p><b>給食委員長</b><br/><br/>少しでも残食ゼロに<br/>近づけるために呼びかけを<br/>していきます。<br/><br/>2-2 石戸 菜々花</p>                                   |
| <p><b>3学年委員長</b><br/>3学年委員会では、2分前着席の徹底や<br/>私立高受験に向けての問題作り、<br/>授業前後のあいさつの仕方の見直しや<br/>徹底について話し合いました。<br/><br/>3-2 高橋 晴規</p> | <p><b>2学年委員長</b><br/>2学年委員会では、2分前着席や、<br/>あいさつ、立派スキー教室に向けての<br/>話し合いをしました。<br/><br/>2-2 加藤 結葉</p> | <p><b>1学年委員長</b><br/>新しい活動も加わり、<br/>また、1学年委員、1学年委員で<br/>頑張っています。<br/><br/>1-2 永井 ソニ</p>                                   |

## 田原地域協議会主催「音楽のつどい」

12月15日(土)に田原コミュニティープラザで毎年恒例の「音楽のつどい」が行われました。

ボランティアとして参加して下さった生徒の中から、1・2年生を中心に各学級1名ずつ参加生徒の感想を紹介します。

|  |  |   |
|--|--|---|
| <p>ボランティアで<br/>あいさつの大切さを<br/>学びました。<br/><br/>2-1 荒井 優也</p>   | <p>ボランティアに参加して、<br/>とてもあいさつは大切だと<br/>思いました。<br/>このボランティアで学んだことを<br/>生かしていきたいです。<br/><br/>2-2 関口 陸</p>      | <p>中学校生活2回目のボランティアでした。<br/>今回は初めて受付をやりました。<br/>他にも色々な仕事があったので、<br/>大変でしたが良い経験になりました。<br/><br/>2-3 川口 寧音</p>   |
| <p>初めてのボランティアでたくさんが<br/>ることができました。<br/>大人の人と話すのは、とても<br/>緊張しました。<br/>この体験を学校生活に<br/>生かしていきたいです。<br/><br/>1-1 山口 颯太</p> | <p>初めてボランティアに参加して<br/>思えば、大人がやる仕事を<br/>やってみて緊張して<br/>失敗したんじゃないかなと思いました。<br/>頑張りました。<br/><br/>1-2 齋藤 和紀</p> | <p>本格的なボランティアに初めて参加して、<br/>受付では、来客の名前と学校名などを<br/>書いてもらうように説明をしたあと、<br/>アポイントを来客の人に渡すことを学びました。<br/>ただ説明をするだけでなく、<br/>分かりやすく説明したり、<br/>お辞儀をするという細かいところも<br/>正しくやるのが大切だと学びました。<br/><br/>1-3 岩本 大</p> |

### 1月のイベント

田原小・田原西小の6年生が7月18日(金)に中学校を訪問します。授業の様子や部活動の様子を見学したり、中学校生活についての説明を聞いたりします。おひざん、新中学1年生を温かく迎え入れましょう。